

LOS ALUMNOS OPINAN

“Nos vamos, pero siempre estaremos...”

ñana sientan ganas de venir al cole, de compartir momentos juntos y de realizarse como personas en un ambiente acogedor. El compañerismo, el respeto, la empatía, el entender y conocer las emociones propias y las de los demás, es tan importante como los aspectos curriculares, de ahí que la inteligencia emocional sea una de las bases de nuestro cole. Ese respeto por lo personal y afectivo lo intentamos poner en práctica día a día fomentando la formación social y deportiva incluso durante los recreos con los ayudantes de patio-medidores y patios divertidos.

El alumnado de 6º de primaria nos cuenta cómo ha vivido su etapa educativa en nuestro centro. Ellos saben que nunca se irán del todo...

SARA SÁNCHEZ LAMAS
Alumna de 6º de Primaria



Cuando llegué a infantil todo me parecía enorme: la pista, el arenero, la pradera, las escaleras... pero a medida que fui creciendo, todo me fue pareciendo más pequeño, más acogedor y más familiar. Es un colegio antiguo, pero han ido haciendo reformas para dejarlo lo más bonito posible. Yo creo que es el colegio más bonito del mundo.

Ahora que me voy a graduar; empiezo a sentir pena por tener que dejarlo y enfrentarme a una nueva etapa en un instituto más grande y nuevo para mí. En este colegio he pasado nueve años de mi vida y lo recordaré siempre con mucho cariño.

ANDREA PÉREZ COLLAO
Alumna de 6º Primaria



Yo llevo tres cursos en este colegio y con solo un curso, me habría bastado para saber que es un colegio fantástico. Este curso hemos tenido un proyecto de radio, que es una idea genial para que se nos vaya quitando la vergüenza y aprendamos a expresarnos correctamente. Los patios, cómo no hablar de los patios, son muy grandes y espaciosos. Para mí la pradera, que está detrás del colegio, es de lo mejor por sus vistas a la catedral. También hemos hecho muchas excursiones y salidas interesantes.

Hace dos años tuvimos un proyecto llamado e-twinning. Se trataba de realizar un vídeo en inglés sobre nuestra ciudad y se enviaba a niños de otros colegios de diferentes países. ¡Fue una experiencia fabulo-

sa! ¡Hasta nos dieron un premio! Esta es mi opinión sobre este maravilloso colegio, al que he tenido la suerte de asistir.

NICOLÁS GONZÁLEZ
Alumno de 6º de Primaria



Me llamo Nicolás y estudio en el CEIP Virgen de la Vega, donde llevo ya nueve años.

En todo este tiempo me lo he pasado muy bien, y junto con mis compañeros he vivido muchas aventuras. ¡Me llevo muchos recuerdos felices! Éste es el fin de una primera etapa y comienzo de otra, así que todas las anécdotas que he vivido, me las llevo al instituto. Han sido unos años muy buenos, con compañías agradables, con las que he compartido muchas historias y momentos felices. Año tras año, el colegio ha ido mejorando en cuanto a excursiones, actividades, etc. El año pasado estuvimos dos días en Ciudad Rodrigo, montando en piragua, haciendo escalada... Y en breve nos iremos tres días de campamento a un albergue en Hervás.

En definitiva, es un colegio muy bueno, en el que los profesores te enseñan a superarte a ti mismo y a disfrutar de todos los momentos.

JULIA HEREDERO MARTÍN
Alumna de 6º de Primaria



Mis padres eligieron este colegio, pensando que sería bueno para mí, y tuvieron mucha razón. He pasado muchos momentos felices, especialmente en clase, en el aula de radio y en la pradera, porque tiene las mejores vistas de toda Salamanca. Sus flores son preciosas en primavera. Si algún día tuviera hijos, me gustaría que vinieran a este colegio, porque yo he sido muy feliz aquí y quiero que mis hijos también lo sean. Echaré mucho de menos el colegio al dejar atrás

todos estos maravillosos recuerdos.

NAIARA SANTERO
Alumna de 6º de Primaria



Mi colegio está situado en el Teso de la Feria y tiene unas vistas espectaculares a las catedrales. En la pradera, mientras jugamos en los recreos, podemos disfrutar de estas maravillosas vistas. El hall del colegio está adornado con manualidades, proyectos y concursos que realizamos entre todos.

En el patio principal hay un muro, que hemos decorado entre todos los niños y niñas del cole, poniendo todas nuestras manos.

ALMA SANTOS HERNÁNDEZ
Alumna de 6º de Primaria



Me llamo Alma y voy a contar algunas cosas de mi colegio.

Llevo en este centro nueve años. Para mí ha sido un tiempo súper divertido, porque hemos aprendido muchas cosas de forma amena.

La educación que hay en el cole es muy buena. A mí me gusta porque realizamos muchas actividades que nos motivan a seguir aprendiendo; por ejemplo, tenemos un proyecto de radio, donde participamos todos los niños y niñas del cole.

Otro aspecto que destacaría de mi centro, es que realizamos muchas excursiones a diferentes sitios y a final de curso, nos vamos tres días de campamento con nuestros compañeros y dos profesoras.

Por último, me encanta el patio del colegio; es enorme y tiene unas vistas preciosas de la ciudad de Salamanca.

Recomiendo venir a mi colegio, os lo vais a pasar tan bien, que os va a dar mucha pena irnos.



ANPE CON LOS TÉCNICOS DE EDUCACIÓN INFANTIL DE 0 A 3 AÑOS EN LOS CENTROS PÚBLICOS

www.anpecastillayleon.es
salamanca@anpe.es



AVDA. PORTUGAL
108, 37005
SALAMANCA
923 272 012